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ATA DA 46' snssAo ORDINARiA DO CONSELHO TECNICo-
ADMINISTRATlv0 DA FACULD.ADE DE DIREITO DE RIBEIRA0 PRETO
DA UNIVERSIDADE DIE sAo PAULO. Aos quatro dias do m6s de mano de dois mil

e dezoito, is Ueze horns e quatenta minutos, na Sale da Congregagio da Faculdade de
Direito de Ribeirio Preto da Universidade de Sio Paulo, em segundo convocagao, reade-se
o Conselho T6cnico Administrativo da Faculdade de Direito de Ribeirio Proto - FDRP.

sob a Presid6ncia da Profs. Dra. Monica Herman Salem Caggtano, lEI)iretaJ;a.-da..U!!iflade,

com a presenga: da Sia.]£!ce=Dlrelefa, Profs. Dra. Mafia de Souza Ribeii.o; do (l:1lfb.d
, Prof. Dr. Gustavo Assad Ferreira; da f!!efb:..da

, Ptofa. Dta. Cristina Godoy
Bernardo de Oliveira; do Processo Civil.

Prof. Dr. Jail Aparecido Cardoso; do , Ac. Rene
Cesfrio de Camargo e; do , Sr.
Edvaldo da Silva Campos. Presente, tamb6m, a Sra. Marcia Aparecida Cruz de Oliveira
Bianco, Assistente T6cnica Acad6mica, para secretarial a reuniio. A Se!!1lera..Direlefa
agradece a ptesenga de todos c declare abettos os trabalhos da 46' Sessio Ordiniria do
Conselho T6cnico Admidstrativo da Faculdade de Direito de Ribeirio Proto. I.
EXPEDIENTE. 1 - Discussio e votagao: 1.1. Ata da 45' Sessio Ordiniria do
Conselho T6cnico Administrativo, realizada em 06/04/2018. Colocada em votagao e
nio havendo manifestag6es, o Consclho T6cnico Administrativo aprova, por unanimidade
(sate membros), a Ata da 45' Sessio Ordinfria do Conselho T6cnico Administrative.
realizada 06/04/2018. 2 - Comunicag6es da Diretoria: - Senhora Diretora, Profs. Dra.
Monica Hemian Salem Caggiano. A Sc!!!!ela...D!!elena comunica que houve a

realizagao dc seminirios e, ptincipalmentc, um intetnacional com a presenga de Professores

da Universidade de Indiana, Suzanne Eckes, do Prof. Chiles Russo, de Dayton, e do Prof.
Michael Gregory, da Universidade de Harvard. A16m do seminfrio internacional dodo
exposto em Ing16s, o que Ihc impressionou foio cato de todos os alunos n:io ter tido nem

tradugio simultanea, nem tradugao consecutiva. Os alunos patticiparam e questionatam em

Ing16s tamb6m. lsso demonsua a alta quajidade da educagao que esb sendo oferecida aqua

nessa Instituigao. O seminirio tratou de l:J&& .gw.zZ.4 Edaca#a . O que, tamb6m, Ihe
impressionou muito por parte do Prof. Michael Gregory, foio cato de ele ester

comandando uma clfnica junto ft Universidade Harvard destinada a apoiar aqueles que t6m
dificuldades, distQrbios no desenvolvimento educacional no estigio de universidade. Ele 6

advogado e lutista. Gostaria de remarcar a realizagao do Termo de Compromisso para
Formagao de uma Rede entre: Universidade de Camerino/ Italia, Faculdade de Direito da

Universidade Federal de Campo Grande/ Mata Grosso do Sul, Faculdade de Direito de
Ribeirio Proto da USP e Facu]dade de Direito do campus USP Silo Pau]o. A]6m de outros

eventos realizados coho "Democracia e Corrupgao '' e "Fung:ao Social dos Contratos". -
Senhora Vice-Diretora, Profs. Dra. Maida de Souza Ribeiro. A Senhora Vice-
Dlrelera diz que, na semana passada, tiveram a visita do Presidents da Comissio de
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Atividades Docentes, o Prof. Marcilio -hives e o Prof. Oswaldo Baffa Bilbo, que tamb6m

compfie a Comissio e 6 Professor aqua do ca/#P//I. Ries fizeram alguns esclarecimentos
sobre o processo de avaliagao docente e, antes disso, dos pro)eton acad6micos que os
docentes devem preparer. Falou bastante da fungal da Comissio quc 6 dc Ol-ientagao para
elaboragao desses pro)etos acad8micos. Eases pro)etos acadfmicos dcvem ser preparados

pelos Docentes, pelos Departamentos e pda Unidade. Todos des em sintonia, para que,
efetivamente, denham um tlnico produto final. Estes pro)eton servirio para que se)am

avaliados, enquanto Docentes, Departamentos e Unidades. Entao, a proposta nesse
momento 6 que estabelegam os crit6rios com pelos quads podem e querem ser avaliados.
Posteriormente, ao final de cinco amos, quando apresentarem os relat6i-ios de atividades,
estes servo confrontados com as propostas. Entao, a ideia 6 que possam ser avahados por

elementos que des mesmos estabeleceram como factfveis de realizagao. Portanto,
considerando as caracteHsticas, as pcculiaridades de cada area, de coda Unidade. lsso 6 o

que diferencia signinicativamente em relagao aos modelos la existentes. Enfatizaram que o

proleto acad6mico nio 6 um projeto de pesquisa. E um p'oleto das atividades acad6micas

que o Professor deve realizar ao longo do periodo. Considerando todas as atividades
esperadas de graduagao, p6s-graduagao, pesquisa, otientagio, extensio e cargos de gestao.

Em linhas gerais, des flzeram eases esclarecimentos e depots abriram a palavra para as

pessoas tirarem suns divides. Esse documents foi distribuido aqui na Unidadc para que as
pessoas pudessem tomas ci&ncia e comegarem a se empcnhar. Particularmente, la t8m

alguns Professores da Unidade trabalhando, o Prof. Jair e o Prof. Gustavo la comegaram a
conversar com alguns Docentes, de forma que algumas pessoas Jf estio se reunindo para

discudr e faber alguma coisa. A pr6xima reuniio este marcada para pr6xima quinta-keira, is
dezoito horns. A Ss!!!!Qfa..ll!!!flQfa diz que, continuando com esse assunto, petguntou a

Profs. Massa e, agora, questions os demais se, para isso, essas reunites, nio hf necessidade
de criacio de uma Comissio. Entio, se criando uma Comissio, com puzo para a
conclus:io, nio serif mais regulamentar. lsso, nio perguntou para Profs. Maida. Ache que

nem ata daquilo que csti sendo discutido tem. A Sfn!!pra..Vice::Dilelefa diz que a Profs.
Monica c ela conversaram com os Chefes de Departamento, as pessoas estabeleceram um

puzo at6 Jumbo para ter alguma coisa. A Reitoria este estabelecendo at6 o dia 31/08, para
as Unidades entregarem essen documcntos. 3. Palavra aos Senhores Membros. O Beef

parabeniza a Senhora Diretora pelos eventos que forum
anunciados. Acha que a Escola este numb dinimica de eventos importantes. Ji tinham uma
tradigao de eventos aqui. Terio doin eventos nesse ano na area trabalhista, de Trabalho e
Previd8ncia Social. Terio um evento nos dias 13 e 14/08, quinta e sexta-keira, em parceria

com a UNESP de Franca. Jf tem frito um trabaho com des. Com a Escola Judicial de

Campinas um evento sobte a reforms trabalhista. Fecharam o evento ha algum tempo e
estio encaminhado esse material para aprovagao e encaminhamento, porque o evento seri

agora em junho. Seri um seminfrio somente sobre a re6orma trabalhista. Em agosto terio
o 111 Seminfrio Internacional em parceria com a UNESP, mas agora entrario outras
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Faculdades. Nesse evento vila o Professor do Uruguai, Mario Garmendia. Outdo Professor

da Italia, Fabio Petrucci, talvez, por causa de custos, fagam uma videoconfer8ncia com ele.

Talvez, esteja presente o Prof. Elmer, do Peru, tamb6m. Estes sio os eventos que estio
proletando para esse ano. Nio participou da reuni:io passada, porque estava em auld, mas,
comegaram os trabalhos em fevereiro com reuniio desse material. Estio caminhando com

uma agenda objetiva, mica mats Hal para determinar esse trabalho. Nio estio fazendo ata

dense material, porque comegai-am a fazed um uabalho, realmente, de Departamento para
comegar, como a diretl-iz mandy, ouvir a academia para a 6ormagao do projeto acad6mico

do Departamento, depois, da Unidade. Mas, parece que li veio um documento da Reitoria
pedindo alguma coisa hesse sentido. Nio babe se a Profs. Mafia tem esse documents ou

nao, ou se algu6m da Diregao tem. Parece que ha um documento da Reitoria if indicando
alguns caminhos a serem seguidos, nesse sentido. Parece que at6 esse documento indict a

criagio de uma comissio para Rinalizar esse trabalho. Nio tem conhecimento dense

documento, para ele nio chegou. Quinta-keira seri a quarts reuniio deles para discutirem

os assuntos de interesse do Departamento, um projeto deles para os pr6ximos cinco anon.

A $e!!!!ela..Dilielefa questions se foi gravado, at6 por causa dos anlincios dos pr6ximos
eventos, para que pudessem constar da Ata. Vai tentar veriGicar, estudar, uma melhor

consist8ncia que terra esse trabalho se expresso por interm6dio de uma comissio. Entio,

uma comissio com data. Eventualmcnte, poderiam ptorrogat- o puzo, mas com dates. Vai
ver ipso. Tamb6m gostaria de ouvi-los, porque Ji estio trabalhando nisso. A seu ver, nio

saba como sistematizar se nio crier, realmente, uma comissio responsfvel pelo projeto: A

diz que gostaria de se manifestar
favorfvel a ser estabelecida uma comissio para discutir esse assunto, at6 porque nesse

documento da Rcitoria, o projeto da Unidade, li com os Departamentos etc., nio pods ter
mais do que vince laudas. Entao, coma 6 argo que vai ter que ser sintetizado e se tornat:

uma unidade, seri da Unidade e dos Departamentos, syria bom uma comissio para tentat

unificar todos os projetos, quer entre os Departamentos, quer ter uma proposta para passat
na Congregagio do projeto da Unidade, para poderem formulae um proJeto ildco at6 o

inicio de agosto. Porque a data mfxima para ester l£ 6 at6 31/08. Na sua posit:io, ache que
a Comissio vai facilitar esse Uabalho e at6 acelerm. Serf dificil, sem ter uma comissao,

uMficar os pfo)etos. O pede desculpas, porquc esse
documento nio chegou para ele. Tudo o que recebe socializar na i-ede. Depois quer uma
c6pia dele, para socializar tamb6m. Na verdade, estio trabalhando com alguns crit6rios,

mas sabre a limitagao de laudas, nio tinha isso. A Sg!!1lera..D!!glefa diz que at6 vai
consultar os tr6s Departamentos para indicarem names para compor esse comissio.
Pergunta se podem comegar por ai, com esse oficio pedindo a sugestao dos
Departamentos. Entao, dario isso. Assim, comega-se a oHlcializar o processo e comegam os

regisuos. Porque ache os registros quito importantes. O Plot Dl-lair Aparecido
faldese sugere um e-mail consultando if os Depar tamentos para agilizarem esse questao
todd, pois Ja estario na segunda semana de maio e nio saba a complexidade desse
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documento. Ache interessante montar esse comissio o quanto antes, porque os ajudara
bastante com o encaminhamento. A Ss1111efa..Difelefa diz que quartz-keira estario oflcio
na mesa de cada um dos Presidentes. O agradece. ll.

ORDEM DO DIA. 1. REFERIEND.AR: 1.1. PROTOCOLAD0 2018.5.441.89.5 --
JOSIE ANT6NIO RIBEIRO DE OLIVEIRA SILVA. Contrato Docente.
Solicitagao de prorrogagao do contrato do Prof. Dr. Jose Antonio Ribeiro de
Oliveir a Silva. - Aprovado aZ / #e/r/?Z#m do Conselho do Departamento de Dheito Privado
e de Processo Civil, em 24/04/2018, fls.3. Aprovado #z/ / iem d#m do Conselho T6cnico

Administrativo, em 25/04/2018, fls.9.
Administt

]ue aDrovou a $

Oliveira Silva. 2. CONVIENIO ACADEMICO NACIONAL: 2.1. PROCESSO
2018.1.179.89.1 -- FACIJLD.A])E DE DIREITO DE RIBEIRAO PRETO. Conv6nio.
Conv6nio Acad6mico Nacional entre a Faculdade de Direito de Ribeirio Preto da
Universidade de Sio Paulo e a Faculdade de Direito da Universidade Federal do
Amazonas, fls.3-6. - Declaragio da Diretora da Faculdade de Direito de Ribeirio Preto -

USP, Profs. Dra. Monica Herman Salem Caggiano, declatando ester de acordo com a

celebragao do conv6nio, fls.7. Patecer do relator pele Conselho T6cnico Administ:rativo,
Prof. Dr. Gustavo Assad Ferreira, opinando favoravelmente a celebragio do convanio,

fls.9. A Sf!!!!era..!)ifpleta diz que gostaria dc ouvir o rclator, Prof. Dr. Gustavo Assed

Ferreira. Quem saba possum integral, tamb6m, esse Federal na Rede. O EfQf.Df:.-Gl4slave

:Assad.Ecffsifa diz que 6 um proleto do Prof. Nuno Coelho, contatos acad8micos dele,

que atende os requisitos internos da USP. Praticamente, nio t6m requisitos quanto a isso.

Procutou, por analogia, observer outros conv8nios intetnacionais, da AUCANI, para
procurar a regularidade da formalizagao. Ache que atende os interesses acad8micos da USP,
sempre se conveniar com instituig6es pablicas de outros Estados. Parece-the bastante
interessante. ]i kinda um pouco aberto, uma esp6cie de "guards-chuva", mas, tamb6m, um

pouco no modelo dos conv6nios internacionais que des t6m trap:ado. A Ss!!1lefa.-11ilClefa:

diz que ache extremamente interessante. A sua llnica observagio 6, quem sabe, poderem
integra-los numb Redo de Pesquisa. O diz que tamb6m
ache. Precisam, tamb6m, entender um pouco o que a Fundagao da Universidade Federal do

Amazonas tem produzido, o que pode agregar valor a des. De certs forma, trazerem para

perth das Redes, do Colegiado do Curio de Direito do interior de Sio Paulo que esb af.
Ache que podem dar esse voto de conRianga e deixar o Prof. Nuno comegar o trabalho de
aproximagao da Federal do Amazonas. Ja 6 um conv6nio assinado com a mantenedora que

6 a Fundagao. Ache que pods ser interessante.
AdministrativQ3
Ferreira Eav

Direito de Ribei
Universidade Federal do A111aza!!u. Nada mats havendo a tratar, a Ss!!!!era..Ercsldf!!!c
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agradece a presenga a todos e da por encerrada a reunlio is quatorzc horns e cinco
minutos. Do que, para constar, eu, Marcia Aparecida

Cruz de Oliveira Bianco, Assistente T6cnica Acad6mica, lavreie digitei este Ata, que seri
examinada pelos Senhores Conselheiros presentes a Sessio em que for discutida e
aprovada, e por mim assinada. Ribeirio Preto, quatro de maio de doin mil e dezoito.
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